



Martes, 22 de septiembre de 2020

NOTA DE PRENSA

La Fundación Pedro Rodríguez entrega mochilas y material escolar a 7 familias del municipio con pocos recursos

La Fundación Pedro Rodríguez Ledesma en colaboración con Lidl ha entregado en el día de hoy al Ayuntamiento de Santiago del Teide mochilas y material escolar que serán distribuidas entre los niños y niñas de 7 familias del municipio que han sido derivadas por los Servicios Sociales.

Al acto de entrega asistió la concejala de Servicios Sociales, Tania Cuadrado, la concejala de Educación, María José García y representantes de la propia fundación.

Desde el Ayuntamiento de Santiago del Teide se destaca la labor solidaria de la Fundación Pedro Rodríguez colaborando, asiduamente, no solo con el consistorio local y las familias con menos recursos en diferentes eventos y proyectos sino con la sociedad tinerfeña y canaria en general.

La Fundación Canaria Pedro Rodríguez Ledesma está enfocada, principalmente, a desarrollar su labor social y solidaria en pro de una sociedad más sensibilizada, justa y equitativa, dónde ningún menor se vea privado de oportunidades, de ahí el especial hincapié en la protección del ámbito infantil, y a través de la cual se llevan a cabo los proyectos solidarios.

